

# JEJAK POLITISI

## Perdana, Kolaborasi Bogor Youth Forum & Youth Forum Warga Upadaya Berhasil Tarik Minat Peserta Pelatihan Ms Excel se Indonesia

Tony Rosyid - [BOGOR.JEJAKPOLITISI.COM](http://BOGOR.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 11, 2022 - 22:54



BOGOR - Dalam rangka merayakan Hari Sumpah Pemuda Ke- 94 Komunitas Bogor Youth Forum bekerja sama dengan Youth Forum Warga Upadaya menyelenggarakan Webinar Workshop Pelatihan Microsoft Excel pada Jumat, 04

November 2022 melalui Aplikasi Zoom. Kegiatan Webinar Workshop Pelatihan Microsoft Excel ini diikuti oleh 300 lebih peserta yang berasal dari seluruh wilayah Indonesia. Acara ini diminati oleh berbagai peserta yang terdiri dari masyarakat umum, pelajar, mahasiswa, job seeker, hingga fresh graduate.

Webinar Workshop Pelatihan Microsoft Excel kali ini mengusung tema "Learn MS. Excel to Excellent Your Career" disampaikan oleh Saudara Mulyana selaku Excel Enthusiast yang kompeten di bidangnya. Webinar ini diselenggarakan dalam rangka upaya meningkatkan kemampuan masyarakat khususnya pemuda dan pemudi untuk memiliki kemampuan secara hard skills.

Dengan perkembangan zaman yang semakin canggih dan serba digital, membuat persaingan di dunia kerja menjadi semakin ketat. Sehingga generasi muda saat ini dituntut untuk terus memiliki kemampuan yang bisa menunjukkan value dan kelebihan yang kita miliki agar dapat bersaing. Dengan latar belakang tersebut, kegiatan webinar diselenggarakan untuk meningkatkan semangat sumpah pemuda di khalayak umum.

**FREE !!**

# Workshop Ms. Excel

Training Online from  
Beginner to Advance



**In Collaboration**



*"Learn Ms. Excel to Excellent Your Career"*



**Narasumber**  
**Mulyana**  
*Excel Enthusiast*



**Moderator**  
**Aprilia Agustina**



**Date & Time**

Jum'at, 04 November 2022  
19.00 - 21.00 WIB



**Link Registration**

[bit.ly/WorkshopMSEcel2022NEW](https://bit.ly/WorkshopMSEcel2022NEW)

**Participant**

- Umum
- Mahasiswa
- Fresh Graduated
- Job Seeker
- Anyone Interested in MS. Excel

**Benefit**

- E-Certificate
- Handbook
- Post Test
- Learning Experience
- Networking
- Doorprize

**LIVE ON** **zoom**



**Contact Person**

0812-8226-7720 (Mariam)  
0856-9766-9394 (Nunu)

**Open Registration**

01 - 03 November 2022

**Community Partner**



**Media Partner**



Acara ini berlangsung dari pukul 19.00 WIB diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, sambutan dari Ketua Panitia, Sambutan Perwakilan Bogor Youth Forum, dan Sambutan dari perwakilan Youth Forum Warga Upadaya. Dilanjutkan dengan Sesi Pembicara oleh Mulyana selaku pengisi acara, dan diakhiri dengan sesi dokumentasi atau foto bersama. Kegiatan ini berlangsung secara meriah dan lancar dengan antusiasme yang tinggi dari para peserta.

Materi yang disampaikan pada webinar ini sangat lugas, Mulyana selaku pembicara menggunakan pendekatan learning by doing dengan mempraktikkan secara langsung rumus dasar excel diikuti oleh para peserta di perangkat masing-masing, sehingga membuat pemahaman dan tingkat wawasan peserta terhadap pemaparan excel menjadi lebih terserap.

Siti Nur Komalasari, selaku Ketua Pelaksana kegiatan mengatakan : "Menurutku webinar kemarin adalah webinar online pertama yang aku ikuti dengan peserta melebihi target. Selain itu, menurutku webinar ini adalah webinar yang bisa disebut sukses. Sukses dari prosesnya dan juga sukses dari pesertanya. Kami selaku panitia, yang awalnya tidak yakin dengan webinar ini tapi setelah hari H ternyata hal yang tidak mungkin menjadi kemungkinan yang terjadi dengan sangat luar biasa atas usaha dan kerja keras para panitia serta orang-orang yang sudah mensupport acara ini.

"Apresiasi yg tinggi kepada Youth Forum Warga Upadaya menerima kerja sama Kolaborasi Program Bogor Youth Forum. Terima kasih atas gotong royong nya sehingga acara berjalan dengan lancar dan dihadiri 250 orang lebih" tutur Ramadhan Subakti Umo selaku Founder dari Bogor Youth Forum.

Haura Farah selaku pemandu Bogor Youth Forum mengatakan "Alhamdulillah webinar kemarin berjalan dengan lancar dengan peserta yang sangat melebihi target, senang banget karena rasa antusias dari teman-teman peserta lebih besar dari yang kita harapkan. Semoga dengan adanya webinar Microsoft Excel kemarin dapat membantu dan bermanfaat untuk teman-teman yang ingin terjun dalam dunia kerja, karena pada zaman sekarang memang sangat dibutuhkan sekali keahlian dalam bidang teknologi". Tambahnya.

Muhammad Sopian Sahuri selaku pihak Youth Forum Warga Upadaya memberikan tanggapannya juga dalam kegiatan webinar pada Jum'at, 04 November 2022 menjadi sebuah evidence best kolaborasi yang bisa saya katakan sangat sukses antara Bogor Youth Forum dan Youth Forum Warga upadaya, ada 3 indikator saya mengatakan suksesnya kolaborasi webinar ini.

1. Panitianya kompak luar biasa dan saya menjadi saksi bagaimana panitia berproses begitu luar biasa dalam menyiapkan acaranya.
2. Peserta yang melebihi target panitia sehingga memunculkan semangat baru untuk panitia
3. Antusias peserta webinar yang terbilang stagnan di zoom, karena biasanya klo kegiatan membosankan peserta akan merosot dengan drastis ditengah2 acara.

Adanya 3 indikator tersebut, menjadi bukti suksesnya webinar ini dan pengalaman berharga untuk kami sebagai Pihak kolaborasi menjadi sebuah kunci untuk bisa menebar kebermanfaatn lebih luas lagi.

# Workshop MS. Excel



Training Online from Beginner to Advance

"Learn Ms. Excel to Excellent Your Career"

In Collaboration :



ChildFund International

The screenshot shows a Zoom meeting interface. The main window displays a presentation slide titled "ALASANNYA BANYAK!" with three points: 1. Software Andalan dari Berbagai Industri, 2. Mudah dalam proses data input - Susun - Visualisasi - Analisis, and 3. Tes dasar untuk masuk perusahaan. To the right, a table titled "ARE YOU READY GAESS?!" lists various Excel functions and their descriptions. Below the table, a Microsoft Excel spreadsheet is visible, showing data and formulas.

FUNGSI	KETERANGAN
AVERAGE	Menghitung rata-rata sekumpulan data
AVERAGEIF	Menghitung rata-rata sekumpulan data yang memenuhi satu kriteria
AVERAGEIFS	Menghitung rata-rata sekumpulan data yang memenuhi beberapa kriteria
COUNT	Menghitung banyaknya data (hanya berupa angka)
COUNTA	Menghitung banyaknya data (berupa angka dan teks)
COUNTBLANK	Menghitung banyaknya data yang kosong
COUNTIF	Menghitung banyaknya data yang memenuhi satu kriteria tertentu
COUNTIFS	Menghitung banyaknya data yang memenuhi banyak kriteria tertentu
SUM	Menghitung jumlah sekumpulan data
SUMIF	Menghitung jumlah sekumpulan data yang memenuhi satu kriteria
SUMIFS	Menghitung jumlah sekumpulan data yang memenuhi beberapa kriteria
LARGE	Mencari nilai terbesar pada urutan tertentu
MAX	Mencari nilai terbesar sekumpulan nilai (hanya berupa angka)
MIN	Mencari nilai terkecil sekumpulan nilai (hanya berupa angka)
RANK	Menghitung ranking nilai dari sekumpulan data
SMALL	Mencari nilai terkecil pada urutan tertentu

@bogoryouthforum

@youthforum.wu

@wargaupadaya319

@childfundindo

M. Riza selaku Penanggung Jawab menyampaikan bahwa Kegiatan Webinar Workshop Ms. Excel ini bertujuan penting juga dalam pengembangan diri dan wawasan mengenai teknologi di era revolusi industri 4.0 sekarang, dimana kita dituntut untuk memiliki kecakapan dalam penguasaan teknologi, dan daya kreativitas yang tinggi. Sehingga eksistensi dan pengetahuan masyarakat bisa semakin berkembang senantiasa mengikuti perubahan zaman.

Tak lupa juga rasa terima yang sebesar-besarnya diucapkan kepada para panitia, teman-teman dari Bogor Youth Forum, Youth Forum Warga Upadaya, maupun kepada Community Partner dan Media Partner yang sudah mensupport dan memberikan partisipasi maupun dukungan promosi sehingga kegiatan webinar ini mampu terselenggara dengan baik dan sangat luar biasanya tersebar ke seluruh peserta di Indonesia.

Suatu kehormatan dan kebanggaan yang setinggi-tingginya bagi kami dapat berkolaborasi dengan seluruh elemen yang ada dan pihak yang terlibat, ucapnya.

Adapun pihak Community Partner tersebut ialah Akselerasi Kompetensi Anak Negeri, BEM SOSMAS Universitas Indonesia, BEM Universitas Negeri Jakarta, BEM FEM IPB BOGOR, HIMA Manajemen IBIK Bogor, HIMA AP UNIDA

BOGOR, HIMAKOM UNPAK BOGOR, STIE GICI Business School Bogor, Young on Top Bogor, Paguyuban Duta Baca Kota Bogor, Forum Anak Kota Bogor, Forum Anak Pamoyanan, Forum Anak Cikaret, Karang Taruna Pamoyanan, Saka Wanabakti Kota Bogor, PT. Citrapata Mutiara Mulia dan Saninten Indonesia

Adapun pihak Media Partner yang terlibat adalah Enjoy Bogor, Warga Bogor.id, Pray Event, Info Event, Pustaka project, Dari Event, Event Hunter.id, Info Volunteers, Seputar.Info.id, Rumah Sarjana, Info Event Mahasiswa Indonesia, Mading Event, Event Nasional, Info Webinar Indonesia, Webinar Center.id, Jabar Online, dan Indonesia Satu.

Acaranya seru tidak membosankan. Pemateri juga atraktif dengan peserta, sehingga materi yang disampaikan sangat jelas dan informatif. Alhamdulillah dengan saya mengikuti pelatihan webinar ini dari awal hingga akhir, saya bisa mendapatkan banyak ilmu pengetahuan, serta meningkatkan kemampuan dalam menggunakan MS. Excel.

Semoga kedepannya ada lagi webinar atau pelatihan seperti ini, karena sangat dibutuhkan dan sangat bermanfaat dalam dunia pekerjaan khususnya bagi kami para fresh graduate dan umumnya bagi para pekerja, mahasiswa dan masyarakat umum. Terima kasih banyak untuk Bogor Youth Forum & Youth Forum Warga Upadaya telah berkolaborasi menyelenggarakan acara ini. Sukses selalu dan terus menebar kebaikan serta kebermanfaatannya kepada seluruh pemuda-pemudi bukan hanya di Kota/Kab.Bogor, namun ke seluruh penjuru masyarakat Indonesia, testimoni salah satu peserta workshop. \*\*\*